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Corona könnte zu einer Briefwahl führen
Berlin. Für die Bundestagswahl am 26. September 2021

erwartet Bundesrückkehroffizier Georg Thiel aufgrund der
Koronapandemie einen Rekordanteil der Briefstimmen.

&amp;#8222;Der Prozentsatz der Briefwahlstimmen wird
weiter steigen&amp;#8220;, sagte Thiel gegenüber

Tagesspiegel. &amp;#8222;Bei den letzten
Parlamentswahlen lag der Anteil bundesweit bei 28,6

Prozent.&amp;#8220; Er rechnet damit, dass
&amp;#8222;dieser Anteil überall zunehmen

wird&amp;#8220;. Trotz der Corona-Krise kritisiert er
jedoch das automatische Versenden von

Briefwahlunterlagen. &amp;#8222;Ich glaube, dass dies
nicht der Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts

nach dem Vorbild der Wahlurne entsprechen
würde.&amp;#8220; Man konnte den Wählern nicht die

gleiche Wahl zwischen A oder B geben: &amp;#8222;Weil
zuallererst die Wahlurne gesucht wird, aber Briefwahl

erlaubt ist.&amp;#8220; &amp;hellip;

  Berlin. Für die Bundestagswahl am 26. September 2021
erwartet Bundesrückkehroffizier Georg Thiel aufgrund der



Koronapandemie einen Rekordanteil der Briefstimmen. „Der
Prozentsatz der Briefwahlstimmen wird weiter steigen“, sagte
Thiel gegenüber Tagesspiegel. „Bei den letzten
Parlamentswahlen lag der Anteil bundesweit bei 28,6 Prozent.“
Er rechnet damit, dass „dieser Anteil überall zunehmen wird“.

  Trotz der Corona-Krise kritisiert er jedoch das automatische
Versenden von Briefwahlunterlagen. „Ich glaube, dass dies nicht
der Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichts nach dem
Vorbild der Wahlurne entsprechen würde.“ Man konnte den
Wählern nicht die gleiche Wahl zwischen A oder B geben: „Weil
zuallererst die Wahlurne gesucht wird, aber Briefwahl erlaubt
ist.“

Wahlen in Seniorenheimen sind nicht
möglich

  Aufgrund der Pandemie müssen auch in den Wahllokalen
Änderungen vorgenommen werden. „Nach meiner derzeitigen
Einschätzung wird es in diesem Jahr keine Wahlen in
Altenheimen geben“, sagte Thiel. Die Situation dort ist komplex
genug. Darüber hinaus wurde den regionalen Rückkehrern
mitgeteilt, dass „wir dieses Jahr große Standorte brauchen“.
Idealerweise sind dies große Säle in Schulen oder Restaurants
sowie Turnhallen oder große Veranstaltungsräume.
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